

Köln, 23.05.2022

Kandidatur als Sprecher der Grünen Köln

Liebe Freund*innen,

wir Grüne sind am 15.05.2022 zum vierten Mal in Folge in Köln stärkste Kraft geworden. Zudem stellen wir zum ersten Mal vier direkt gewählte Abgeordnete im Landtag NRW. Das ist ein enormes Vertrauen.

Gleichzeitig bedeutet das, dass wir sehr wahrscheinlich im Bund, im Land und in Köln Verantwortung tragen. Wir werden daher bei den Themen, wie Klimaschutz, Mobilität, Wohnen und gesellschaftlichem Zusammenhalt auf allen Ebenen entscheidend vorankommen müssen. Kurz gesagt, wir müssen gestalten und letztlich liefern. Das heißt meines Erachtens:

- 1) Den konkreten Weg zur Klimaneutralität bis 2035 in den Bereichen Energie, Verkehr und Wohnen in Köln umzusetzen.
- 2) Preisgünstigen Wohnraum in Köln zu schützen und Wohnungsbauprojekte schnellstmöglich zu realisieren.
- 3) Dort hinzugehen sowie uns mit aller Kraft dem entgegenzustellen, wo Demokratieverdrossenheit Einzug hält und Demokratiefreunde die Rote Karte zu zeigen.

All dies möchte ich in Köln mit den Grünen aus erster Reihe gestalten. Ich möchte für diese grüne Vision die Kölner*innen und innerhalb der Grünen Partei motivieren und weiter inspirieren.

Dies möchte ich in Symbiose zwischen Partei und den Grünen im Stadtrat sowie den Bezirksvertretungen tun. Das Arbeitsprogramm für die kommenden Jahre im Stadtrat ist klar. Gleiches gilt ebenfalls für die Partei. Wir werden mit der Strukturreform und dem Vielfaltprozess die Partei hier vor Ort weiterentwickeln müssen. Zudem werden wir als zweitgrößter Kreisverband in Deutschland mit einer starken Stimme von der Basis in NRW, im Bund und in Europa mitsprechen müssen. Dazu ist eine Vernetzung innerhalb der gesamten Partei und ebenfalls dem Umland entscheidend.



Ich bringe für diese Aufgaben Erfahrung aus der Partei- sowie der Ratsarbeit mit. So war ich Kassierer im Ortsverband Innenstadt/Deutz, Co-Sprecher im Arbeitskreis gegen Rechts und bin Beisitzer im Kreisvorstand. Zudem bin ich Sachkundiger Einwohner im Gleichstellungsausschuss der Stadt Köln und arbeite bereits im Arbeitskreis Allgemeine Verwaltung und Rechtsfragen/Vergabe/Internationales mit.

Neben dem Ehrenamt arbeite ich im Statistischen Bundesamt in Bonn und bin dort Mitglied im örtlichen Personalrat, trainiere Leichtathletik beim SC Janus und fahre leidenschaftlich gerne Bahn und Rad. Ich bin 1990 in Berlin geboren und habe Geographie in Dresden sowie Hannover studiert.

Nicht zuletzt möchte ich mich bei Frank Jablonski für seine langjährige und engagierte Arbeit als Co-Sprecher der Grünen Köln bedanken. Sein Engagement für unsere Demokratie, die Kultur und den Klimaschutz als Co-Sprecher hat Vorbildcharakter! Für die kommende Arbeit im Landtag NRW wünsche ich Ihm daher alles Gute.

Hiermit kandidiere ich auf der kommenden Kreismitgliederversammlung als Sprecher der Grünen Köln. Ich würde mich sehr freuen, wenn ihr mir dafür euer Vertrauen schenkt. Vielen Dank.

Bei Fragen stehe ich immer gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße

Willi

Willi Harz

Mobil: 0173 277 0205

E-Mail: willi.harz@gruenekoeln.de

Instagram: [@willi.willwissen](https://www.instagram.com/willi.willwissen)

Facebook: Willi Will Wissen

www.gruenekoeln.de/partei/vorstand/willi-harz/